
/. Municipalidad de Papudo 
Secretaria Municipal 

ACTA N° 004/2013 
SESION ORDINARIA 

CONCEJO MUNICIPAL 

E C H A 
ORA 

08 de Febrero 
18:00 horas 

del 2013 

La sesión es presidida por la A l ca ldesa S ra . ROSA PRIETO 
V A L D E S y cuenta con la as is tenc ia de los Sres . Conce ja les que se indica: 

SR. EDUARDO REINOSO FIGUEROA 
SR. RODRIGO REINOSO REINOSO 
SR. BENEDICTO A R A YA G U E R R A 
SR. J O R G E A R C O S A R E N A S 
SR. CECIL LEIVA TRIGO 

SECRETARIO MUNICIPAL : A L E J A N D R O OSORIO MARTINEZ 

RE PRESENT 
SR. J O R G E RUBIO QUINTEROS 
Dr. RUBEN V A S Q U E Z PROAÑO 
SR. LUIS C A S T R O P O B L E T E 
SR. CRISTOBAL J A Q U E V A R G 
SR. ANDRES MEJIAS A R E N A S 

S e da inicio a la sesión ordinaria de Conce jo Municipal s iendo las 17,00 horas. 
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Primer Punto de Tabla: 

P R O Y E C T O DE A C U E R D O 
MODIFICACION PLAN R E G U L A D O R COMUNAL PAPUDO D.S. N° 162 DEL 

20.02.1969, D E C L A R A N D O ZONA DE REMODELACION Y PLAN SECCIONAL 
S E C T O R URBANO DE PAPUDO. 

A N T E C E D E N T E S : 

Como es de conocimiento de los Señores Concejales, actualmente se encuentra en estudio 
la "Actualización del Plan Regulador Comunal de Papudo" estudio que por diversos 
motivos se ha demorado en su aprobación y que a la fecha está en espera de la publicación 
cJel-Reglamento para la realización del Informe Ambiental respectivo. 
Esta situación como podrá advertirse produce varios efectos no deseados en el desarrollo 
urbano de Papudo, que podemos resumir en grave deterioro y retraso de la ciudad y sus 
respectivas zonas comerciales, habitacionales y de equipamiento, básicamente por no contar 
con las normas y disposiciones actuales que ordenan el desarrollo y crecimiento de los 
centros poblados. Solo es posible advertir cierto desarrollo en la zona urbana Punta Puyai, 
situación que se explica precisamente porque esa zona cuenta con un Plan Seccional que 
modificó el Plan Regulador vigente el año 1995. 
Por otra parte , y de acuerdo a lo señalado en los fundamentos del Plan de Desarrollo Local 
de Papudo, (PLADECO), este precisa en su visión que " el destino principal es de Balneario 
Ciudad, turística de gran nivel, con adecuado equipamiento, infraestructura vial y de 
servicios", lo reafirma señalando que su misión "es de integrar y fortalecer la comuna, como 
un centro de desarrollo turístico de buen nivel, con una infraestructura adecuada que respete 
el medio ambiente e historia ..", prosigue con las líneas ái acción donde se señala que esta 
es " lograr que en la comuna de Papudo, se" gene 
las aéreas existentes interrelacionándose inferna 
generando además en la comunidad una conde 
Por consiguiente, y dado el tiempo transcurrj< 
técnicas con la SEREMI MINVU, arquitecti 
muy necesario avanzar con la modificado 
fijación de una "Zona de Remodelación 
es la de establecer una política de recíoyfiCion que pe 
histórico de Papudo y el borde costero central. 

FUNDAMENTO LEGAL : 

e un tü rismo de gran nivel , potenciando 
y externamente para desarrollar redes, 

ios turístico" 
ego de diversas reuniones 

equipo municipal, que se hace 
or Comunal vigente mediante la 

ntral de Rapudo, cuyo objetivo 
del centro 

El Art. 65 letra b) de la Ley; N° 1£.6y9S>, Orgánica Constituido 
que: "El Alcalde requerirá/el acperópÁe\/para: 
b) aprobar el Plan Re^ujádpr Comuna l / lafe/Planos Se^fcionales 
Regulador Comunal opeíPlajn Seiccional^nüps casos a q 

señala 

de Plan 
él Art. 5 o . 

'ACUEI 
ible Concejo' MunicipaMe^ la Comuna de Papudo, faculta a la señora 
para /dar inicio al estudio de modificación del Plan Regulador Comunal de 

Papudo, ÍD.S. N° 162 del 20.02.1969), declarando Zona de Remodelación y Plan 
Seccionaren el sector central del área urbana de Papudo, de acuerdo a lo establecido 
en la Ley/General de Urbanismo y Construcciones (D.F.L.N0 458, V.y U. de 1975) en 
especial en sus artículos 72, 73, 74 y 75, y en la Ordenanza General de Urbanismo y 
Construcciones (D.S. N° 47 V. y U. de 1992) en sus artículos 2.1.15 y 2.1.39, y de 
acuerdo a lo establecido en la Ley N° 20.417 (M.M.A) de 2010, en sus artículos 7° bis; 7° 
ter; y 7o quater." 

ROSA PRIETO VALDES ñ 
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Expone Director de Obras: 

Procede a dar lectura al proyecto de acuerdo documento que está en poder de los 
señores conceja les presentes. 

Conceja l Le iva consul ta acerca del sector que abarcaría este estudio del P lan 
Secc iona l . 

Director de Obras Munic ipales señala que hay varias etapas previas antes de definir 
y aprobar este secc ional . 

Presidente somete a consideración el presente provecto de acuerdo el cual es 
aprobado en forma unánime por los señores conceja les presentes. 

A l ca ldesa informa que el Director Regional de Indap no asistirá a esta sesión de 
concejo por razones de trabajo. S in embargo comunicará su as is tenc ia para una 
próxima sesión. 

Dideco procede a informar sobre la neces idad de aumentar el presupuesto de la FIP 
2013 específ icamente en los ítems de amplif icación ya que de acuerdo a las 
ex igencias de los grupos musica les asistentes al Show, es necesar io aumentar la 
f icha técnica. Ag rega que en todo caso no seftá necesar io suplementar el 
presupuesto ya que con la reducción de gastos fen el 
el ítem "amplif icación". Lo anterior debido a las 

e Secretar io Municipal qu ienes consiguiérojpkun 
Municipal idad de La Cruz . 

tjems "escenar io" se aumentará 
gestiones de la A l ca ldesa y 

forma gratuita con la 

Conceja l Re inoso Rodrigo consul ta pspecJt&Tideyla actividad artística que 
efectuaría con el Grupo La Noche a cornipúáción de la FIP 2013. 

A l ca ldesa sobre la consul ta informa que la referida actividad se realizará una vez 
terminada la FIP 2013 con el Grupo La Noches-Para estossefectos se retirarán los 
stands y sólo quedará la carpa pa ra^s tó^spec tác i \ l o . Ag/ega^Ere^sUd^ea e s generar 
mayores recursos y a la vez diversión /para los jóy^ 

/ / / / / / / / 
Varios e Incidentes 

Concejal>Bd«á>do Reino? 
sen/io^-í leMBcoleccióiV- < 
basura toáos los días, f j 
Por otro laclo solicita ver la posibi l idad de cambiar los basureros de la terraza, ya que 

osibi l idad de la f recuencia del 
iliario ya que hay sectores con demas iada 
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Conceja l A raya solicita se f iscal ice los buses con recorrido a La Ligua ya que se 
estacionan más o menos 15 min, en el paradero ubicado en Ca l le Fernández . 
C o n c h a esq . Chorri l los. 
Por otro lado informa que vec inos del sector Punta Pite le solicitaron interceder 

obre la neces idad que las p lumas que usan en las torres en construcción en dicho 
ector, después de la jornada laboral, queden or ientadas hacia el cerro y no hacia 

las c a s a s de los vec inos. También plantea ver la posibi l idad de corregir la o rdenanza 
sobre los ruidos molestos. 

or último reitera lo sol icitado anteriormente en el sent ido de instalar una baranda 
en la esca la del "Mirador" cal le Miraflores ya que se hace necesar io, toda vez que 
reviste peligro para los adultos mayores, al no existir una alternativa para afirmarse. 

Conceja l A r cos felicita a la organización a cargo de la Fip 2013 por el excelente 
desarrol lo este año. 

Conceja l Rodr igo Re inoso plantea la idea de complementar el nombre de la 
P l a z a del Profesor con el nombre del ex-Profesor S R . Car los Car tes Gajardo 
Q . E . P . D . 
Por último solicita ver la posibi l idad de dar solución al problema de transito que 
se produce el día domingo con motivo del funcionamiento de la Fer ia de 
Verduras ya que coincide con el horario de la m isa del día domingo a las 12; hrs., 
produciendo gran atochamiento de vehículos. 

Conceja l Faz io solicita que se envié rur\a 
Hermanos Fillol por la invitación a 1 
A T P año 2013 en la c iudad de Viñ 
con las clínicas deport ivas. 
Finalmente consul ta respecto del texto leído"'erMa/ceremonia de celebración del 
Combate Naval de Papudo por parte deJ-Almirante Puig . 

radecimiento a los 
na que asist ieron a la 

que además continuarán 

Sr. Gui l lermo V e l a s c o al respecto informa que fue sol ici tado al Gobernador 
Marít imo de Valparaíso 

A l ca ldesa informa que no es efectivo lo que se comenta sobre el retiro de la PDI 
de Papudo. 

S iendo las 18;30hrs 
municipal 

se da por terminada sión oraTnjaíia de concejo 



LVALDES 
- A T X A L D E S A 

RODRIGO REINOSO REINOSO 
C O N C E J A L 

OS A R E N A S 
C E J A L 

BENEDIC 
C 

ÍAYA G U E R R A 
ICEJAL 

TRIGO 
ÍIAL 

A L E J A N D R O OSORIO MARTINEZ 
SECRETARIO MUNICIPAL 

f i o e i ñ n O r H i n a r i a M° C\!\A H a f a r - h o D 8 H A C n k r n r n / J n l I f M O 


